



Dreamnight at Marineland : une soirée magique pour les enfants malades de la région

Depuis 12 ans, les personnels du zoo Marineland Côte d'Azur et des partenaires (pompiers, gendarmes, hôpitaux de la région, associations...) se mobilisent afin d'offrir un moment magique et festif aux enfants atteints de maladies lourdes ou chroniques. Cette édition 2023 de « Dreamnight at the zoo » se tient au zoo marin d'Antibes avec un programme époustouflant.



Vendredi 9 juin à partir de 18h30, une centaine d'enfants des hôpitaux de Lenval (Nice), La Fontonne (Antibes), l'hôpital de Fréjus ou accompagnés par les associations Rêves et Petits princes, pourront, avec leurs familles, vivre des moments inoubliables à Marineland. 80 bénévoles de Marineland et ses partenaires sont plus qu'enthousiastes à l'idée de participer activement à cette soirée unique pour faire briller les yeux des enfants.

Les équipes du zoo ont prévu toutes sortes d'animations inédites :

- Une représentation des dauphins exceptionnelle et unique sur le thème des Avengers, une première qui fait tourbillonner l'imagination de toute l'équipe
- Des photos au plus près des orques, des otaries ou des animaux de la ferme (Kid's Island)
- Un jeu de piste Dreamnight avec une surprise à la clé pour tous les enfants
- Des stands de maquillage : animaux, princesses, pirates, Avengers...
- Des photographes pour immortaliser tout cela tout au long de la soirée

Cette année encore, les partenaires s'impliquent à nos côtés :

- Des simulations d'extinction de feux et mini-parcours sportifs avec les pompiers du SDIS 06
- Un atelier tresses pour les petites et grandes filles par le salon Design'R de Fréjus
- Des sculptures sur barbe à papa avec Mister Barbe à pap'art

Repas, boissons et glaces sont offerts par les sociétés partenaires de Marineland : groupe Mauro, Manhattan Hot Dog, et Unilever.

Pour les parents, cette soirée est aussi un moment précieux au cours duquel ils peuvent voir leurs enfants s'émerveiller et échanger avec les autres familles. Et pour rêver encore longtemps, chaque enfant repartira avec sa peluche préférée.

Dreamnight at the zoo est une initiative lancée par le zoo de Rotterdam en 1996 avec une soirée gratuite et sur-mesure chaque 1^{er} vendredi du mois de juin pour des enfants hospitalisés. Marineland et son association ont rejoint cette belle initiative en 2011. Le réseau Dreamnight at the Zoo compte aujourd'hui plus 275 zoos dans 38 pays du monde.

Si *Dreamnight at the zoo* est un évènement qui tient particulièrement à cœur à tous les personnels, Marineland réalise par ailleurs et tout au long de l'année les rêves d'enfants malades ou en situation de handicap, en coopération avec plusieurs associations. En plus de Dreamnight et depuis plus de 25 ans, Marineland accueille gracieusement chaque année environ 150 enfants gravement malades pour leur permettre de vivre leur rêve ! D'une approche des dauphins à un moment privilégié avec les orques en passant par une journée avec les otaries, les équipes de Marineland sont toujours enthousiastes à l'idée d'accueillir ces enfants et tenter de s'approcher au mieux de leur souhait !

Les Associations *Petits Princes* et *Rêves* se sont données pour but de réaliser les rêves d'enfants et adolescents malades.

Contact presse :

Romain Serigne

Directeur de la communication

r.serigne@marineland.fr